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拝啓　平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申しあげます。
　
　さて、当社は６月に定時株主総会の開催を予定しております。

詳しくは、議決権を有する株主の皆さまには5月下旬に、招集通知状にてご案内いたし

ますのでご確認ください。

　なお、本年度もライブ配信を実施いたしますので会場にお越しにならない場合も総会の

様子をご覧いただけます。

　また、株主総会にご出席されない場合には、招集通知状に同封の「議決権行使書」

をご返送いただくか、インターネットにより議決権を行使することができますので、お手数を

おかけいたしますが、議決権を行使くださいますよう、よろしくお願い申しあげます。
    敬　具

　　いつも、「ゆうゆう会便り」の表紙に写真を投稿して下さる、藤野良信さんとその写真を見て是非自分の絵に
　描きたいと、竹元和行さんの両名が、ＯＢ会館にてお互いの写真と絵画を交換する、サプライズを実施されました
　ので、会員の皆さんに報告させていただきます。両名とも趣味が写真・絵を描くのが好きなお二人ですが、顔も職場
　も知らないと言う事でＯＢ会館に来て頂き、それぞれ自己紹介と額に収めた写真・絵画を交換されました。
　今後も趣味を生かしていただき、交流してもらえばと思います。お二人とも健康に留意されて趣味の時間をどんどん
　広げて行って頂きたいと思います。
　   会員の皆様、 会員同士の交流の輪を拡げ　「生きていく張り合いや喜び、生きていて良かったと思えるような」
  生き甲斐のお手伝いを少しでも実現できれば幸いです。

ＯＢ会事務局

「趣味を通した会員の交流記」

写真・絵画の交換記念サプライズ
左：藤野さん・右：竹元さん

藤野さんの写真 竹元さんの絵画

　　３月２５日(土）大阪工場70周年を記念し構内勤務従業員とその家族を対象とした、2022年度桜まつり
　が開催されました。コマツ大阪工場ＯＢ会にも参加要請があり、会を代表し会長・副会長が出席致しました。
　当日開催まで雨の心配がありましたが、天候も回復し満開の 桜を楽しみながら、参加された皆さん総勢550名
　約２～３時間の短い時間ですが、大いに楽しんでおられました。
　我々ＯＢ会は、谷川工場長・ユニオン田中執行委員長に続き開会の挨拶をさせていただき、創立７０周年の
　お祝い・ＯＢ会勧誘のお願い等々のお話をさせていただきました。
　その後鏡割り及び参加された皆さんと共に乾杯のご発声をさせていただきました。今後周年行事はＯＢ会にも
　声掛けを頂きＯＢ会員の皆さんとコマツへの愛着心を共有し
　皆でコマツを応援する活動を展開したいと思慮しております。

工場幹部との交流会開催
　　 5月１７日 水曜日   12:00～12:40 (40分間)大阪工場 別館 C会議室にて
　工場側より谷川工場長、若林(亨)総務部長、黒川庶務課長 出席のもと、OB会 中村会長、鳥越顧問を
  はじめ幹事含めて１8 名が参加、和気藹々に昼食会を開催することができました。
　 谷川工場長より会社･大阪工場および協力企業様に関する近況についての説明がありました。
　［会社関係］ ①今期賃上げ状況 ②株価好調の状況、［協力企業関係］ ①価格転換と賃上げ状況、
　［大阪工場関係］ ①過去最大の生産能力更新 ②大阪工場100周年に向けた取組み　　　等々
　 OB会としては会員の減少が課題であり､退職者のOB会入会を工場としても進めて頂きたくお願いした。
　"入会しない人の気持ちが解らない"との工場長の言葉に感銘受けました。退職者のOB会への入会を
　促す非常にありがたいことと思いました｡下期はOB会総会の場を借りて親睦を深めていきたい。

豪華弁当

ＯＢ会事務局

ＯＢ会事務局

「桜まつり」に参加して！

コマツ大阪工場創立７０周年記念事業

会長挨拶

はなみずき通りで、賑やかに開催！

乾 杯！

鏡割り！
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